

3 YEARS OF FULL SERVICE



Wir bieten Ihnen nicht nur ein Heißkanalsystem, sondern einen Service der **leistet und keine Kompromisse kennt. Technik auf höchstem Niveau**, entwickelt für maximale Performance und absolute Zuverlässigkeit – Tag für Tag.

Einzigartig am Markt: Innerhalb der ersten **drei Jahre** erhalten Sie **alle Bauteile, die Ihre Verschleißgrenze erreichen, kostenlos**, ohne komplizierte Bedingungen*. **Elektrische Komponenten? Vollständig abgesichert**, ohne verkürzte Garantienzeiten.

Für Sie heißt das: **Sicherheit, Komfort und volle Kontrolle – ohne zusätzliche Kosten**. Sie können sich darauf verlassen, dass Ihr System genau das liefert, wofür Sie es gekauft haben.

Warum als Heiße Seite kaufen?

- **Volle Kostenkontrolle für 3 Jahre**
- **Kostenlose Verschleißteile für den eigenständigen Austausch**
- **Höchste Performance ab Tag Eins**
- **Verlässlichkeit, die Sie spüren und erleben**

Mit uns entscheiden Sie sich nicht nur für ein Produkt, sondern für ein Versprechen: **Premiumqualität die hält, was sie verspricht – und wir stehen kompromisslos dahinter.**

*Der Fullservice besteht für alle Bauteile, sofern diese Ihre jeweilige Verschleißgrenze erreicht haben oder defekt sind. Er besteht nicht bei Beschädigung des Systems durch unsachgemäße Handhabung und endet vorzeitig bei einer Zyklenzahl von 5 Millionen Schuss. Fullservice besteht ausschließlich für Heiße Seiten mit MONOLITH®Düsen.

We don't just offer a hot runner system but a service that delivers performance and makes no compromises. **Technology at the highest level, developed for maximum performance** and absolute reliability—day after day.

Unique on the market: within the first **three years** you receive all **wear parts free of charge** with no complicated conditions*. **Electrical components? Fully covered** with no shortened warranty periods.

For you, this means **security, convenience, and full control – at no additional cost**. You can rest assured that your system will deliver exactly what you bought it for.

Why buy hot halves ?

- **Full cost control for 3 years**
- **Free wear items for replacement by the customer**
- **Maximum performance from day one**
- **Reliability you can feel and experience**

With us you are not just choosing a product but a promise: **premium quality that delivers what it promises – and we stand behind it uncompromisingly.**

*The full service applies to all wear-related cases for all parts once they have reached their wear limit or got defect. It does not apply in cases of damage to the system caused by improper handling and ends prematurely once a cycle count of 5 million shots is reached. Full service applies exclusively to hot halves with MONOLITH® nozzles.